

Boussac

Les trombes d'eau ont fait quelques dégâts

Les longues périodes de canicule débouchent souvent sur de violents orages, ce phénomène est bien coutumier de ces situations et n'a pas dérogé à cette règle pour ce qui nous concerne. En effet, à la mi-journée de ce dimanche du 14 août, journée de fête locale qui plus est, des trombes d'eau et de grêle se sont abattues sur le village de Boussac et ses environs occasionnant, à des degrés divers, plusieurs dégâts. Ce sont de véritables torrents qui ont dévalé dans les rues et routes, engendrant de nombreux ravissements et autres dégâts collatéraux.

Les chapiteaux de la fête et son plancher ont subi la furie des eaux, entraînant une mobilisation des organisateurs afin de tout remettre en ordre pour le soir. On n'ose imaginer les conséquences si cette furie du ciel s'était décalée de quelques heures. Le plus gros dégât constaté est sans nul doute l'effondrement d'une partie du mur du cimetière. La puissance des flots a dévalé dans les allées provoquant un effet d'entonnoir dans sa partie basse, entraînant l'effondrement d'une dizaine de mètres de mur. Fort heureusement, aucune tombe n'a subi de dommages.



Une partie du mur du cimetière a subi les assauts de l'orage.